



Lions Club Diez spendet 500 Euro an die Notfallseelsorge Rhein-Lahn-Westerwald

■ **Diez.** Beim Klubabend des Lions Clubs Diez (seit 1966) wurde eine Spende in Höhe von 500 Euro an die Notfallseelsorge Rhein-Lahn-Westerwald übergeben (von links: Lions Schatzmeister Frank Kaltheier, Past-Präsident Matthias Lammert, Christian Wuth, Lions-Präsident Torsten Biehl, Gerhard Stubig und Klubsekretär

Arnold Blaschczyk). Die Spende soll die wichtige Arbeit der Notfallseelsorger in der Region unterstützen und Bildungs- sowie Einsatzmöglichkeiten stärken. Christian Wuth und Gerhard Stubig von der Notfallseelsorge berichteten im Rahmen des Klubabends über die aktuellen Aktivitäten der Notfallseelsorge Rhein-Lahn-

Westerwald, deren Herausforderungen und Erfolge in der Zusammenarbeit mit Feuerwehr, Polizei, Rettungsdiensten, Kliniken und sogenannten Helferkreisen. Erläutert wurden unter anderem laufende Projekte, Schulungsangebote und die Begleitung von Angehörigen in Krisen- und Trauersituationen. red

Foto: Nele Biehl